

UN LOGEMENT D'URGENCE POUR LES FEMMES EN DIFFICULTÉ



Samedi dernier, une visite du nouveau logement d'urgence mis à disposition prioritairement des femmes en situation difficile, était organisée. Cet appartement permet aux personnes accompagnées ou non d'enfant(s), de bénéficier d'un espace aménagé dans un environnement sécurisant et aidant et d'initier un parcours vers l'autonomie sociale. M. le maire, Marc Médina, et les élus de la ville, étaient accompagnés des associations Apex 66 et Solidarité Pyrénées, ainsi que de Mme Madeleine Garcia-Vidal, vice-présidente du Conseil départemental. Si vous-même ou l'un de vos proches vous trouvez dans cette situation, contactez le CCAS de la mairie ou l'une de ces deux associations.



RÉNOVEZ ET ÉCONOMISEZ SUR VOS FACTURES D'ÉNERGIE



Réduire les pertes d'énergies c'est aussi réduire vos factures d'électricité et gagner en pouvoir d'achat. Ce sujet d'actualité, notamment au regard de la hausse des prix de l'énergie, était au centre de la réunion publique qui s'est tenue le 7 mars, en collaboration avec Perpignan Méditerranée Métropole, au sujet de la rénovation énergétique et de la thermographie des bâtiments. De nombreux échanges ont permis d'orienter les administrés présents vers des solutions adaptées et de les informer sur les différentes aides financières possibles. Une balade au cœur du village a ensuite permis d'identifier, à l'aide d'une caméra thermique, les façades des maisons possédant des défauts d'isolation et des fuites d'énergie. Plus d'infos : renovoccitanie.laregion.fr



LE BOURDIGOU LIBÉRÉ



Depuis la mise en place des enrochements à l'embouchure du Bourdigou, le sable ne cessait de s'accumuler générant un bouchon qui interdisait l'écoulement de la rivière dans la mer. En collaboration avec le service de gestion du littoral de Perpignan Méditerranée Métropole, et le soutien de monsieur le Sous-Préfet, que la municipalité remercie tout particulièrement pour son action déterminante, les autorisations de l'État ont pu être obtenues. Les opérations d'extraction du sable viennent d'être réalisées restituant ainsi la continuité hydraulique entre le lit du Bourdigou et la mer facilitant ainsi l'évacuation des eaux notamment si un épisode méditerranéen tardif, comme cela s'est déjà produit, devait survenir d'ici la fin de l'hiver. Cette action devrait être renouvelée chaque année selon l'état d'ensablement, dans l'attente des résultats de l'étude en cours sur l'intérêt de maintenir ou pas les enrochements de cette embouchure dont force est de constater qu'ils favorisent cet ensablement et perturbent le transit sableux contribuant à l'érosion dramatique de la plage sud.



LANCEMENT DE L'ABC !



Le lancement de l'Atlas de la Biodiversité Communale aura lieu le mardi 19 mars à 18h à la salle des fêtes. Cette soirée sera l'occasion de découvrir l'exposition de Yann Arthus-Bertrand "La biodiversité : tout est vivant, tout est lié", la présentation du logo de l'ABC réalisé par les élèves de l'école élémentaire, la diffusion d'un épisode de la série "Gilles Boeuf au tableau : la biodiversité" suivie d'un débat ainsi que d'animations pour les enfants.

LA PLAGE AU VILLAGE

"La plage au village", événement incontournable du printemps torreillan, sera de retour du vendredi 22 au dimanche 24 mars 2024 pour sa 5^{ème} édition. La ville et l'association "Les plagistes de Torreilles" transformeront la place Louis Blasi en plage "éphémère" le temps d'un week-end festif et atypique. Au programme : DJ / ambiance musicale tous les jours, concert avec la Bandas Aioli Beach (dimanche à 13h), stand de restauration (camembert au four, plateaux de charcuterie, paella, fideua, etc.) jeux en bois de La Case du jeu... et convivialité ! Plus d'infos : 04.68.28.41.10.



FÊTER PÂQUES À JUHÈGUES

Lundi 1^{er} avril, l'Aplec de Pâques sera l'occasion de perpétuer les traditions catalanes. Au programme : 10h30, messe animée par la cobla "Les Casenoves", 11h30 inauguration des vitrines de présentation des figurines offertes à la commune par Maurice Rabat en partenariat avec l'association pour la gestion du patrimoine, sardanes et verre de l'amitié offert par la municipalité. Des espaces "grillade" seront installés à divers endroits du site. 15h, bal dansant animé par le duo "Téquila". La réservation de tables et de chaises se fera le mercredi 20 mars à 17h à la salle des fêtes dans la limite d'une table et six chaises par famille. Entrée libre.

SCR XV PERD, MAIS RETROUVE SON ÂME !

Depuis Noël, l'équipe 1 a subi sept défaites en sept rencontres, ce qui paraît juste croyable. Heureusement, elle a pris cinq points de bonus, significatifs de la justesse des scores (encore 23/22 contre l'ogre millavois, dimanche à Canet). Désormais, elle doit assurer le maintien en F2 lors des quatre dernières rencontres ? Ce sera palpitant ! L'absence des nombreux blessés, suspendus ou empêchés se répercute aussi, sur la "réserve" qui poursuit sa route vers les phases finales. PÔLE JEUNES : vainqueurs de Nîmes à Torréilles, nos cadets et juniors confortent leurs qualifications pour les phases finales d'Occitanie. Dimanche, tout le monde est au repos, sauf, peut-être l'ÉCOLE DE RUGBY : M6 plateau à La Nouvelle, samedi, de 10h à 12h. M8 ateliers à Port La Nouvelle, samedi de 13h30 à 16h30. M10/M12 repos. M14 challenge des terroirs à Perpignan contre Grand Perpignan et Millas, samedi de 9h30 à 12h. SÉLECTIONS : plusieurs jeunes ont été sélectionnés dans les équipes du Roussillon qui, d'ailleurs, sont toujours en course. En U16 : A.Dominguez, V.Sedes, F.Joya-Salvat (capitaine), T.Creuzet, A.Papagey, J.Huillo, G.Landes, G.Porlan, G.Cappelleri et en U19, L.Charon. Nous sommes fiers d'eux. LCA



L'HISTOIRE DE LA PRESSE SOUS L'OCCUPATION



Vendredi 1^{er} mars, Gérard Bonet, docteur en histoire et journaliste, a transporté le public dans les années 40. En s'appuyant sur ses recherches, le conférencier a expliqué comment la presse de province a participé à la création et au développement d'une stratégie de propagande au service de l'État français et du gouvernement de Vichy. Une partie obscure de l'Histoire que l'on peut retrouver à la lecture de son ouvrage "L'agence Inter-France, de Pétain à Hitler".

LE PLEIN D'ACTIVITÉS POUR NOS JEUNES TORREILLANS



Ces dernières semaines les élèves de l'école Jules Verne ont participé à diverses activités. Un stage de breakdance organisé en collaboration avec l'USEP a permis aux enfants de découvrir cette discipline nouvellement inscrite aux jeux olympiques 2024. Puis, dans le cadre de l'aire marine éducative, les CM1, guidés par l'association Labelbleu, ont participé à une opération d'arrachage de griffes de sorcières. Enfin, depuis le mois d'octobre, les CM2 sont sensibilisés aux dangers d'internet. La semaine dernière, le lieutenant Raymond et le maréchal des logis chef Cerdan de la brigade de Saint Laurent de la salanque ont officiellement remis le "permis internet" aux élèves. L'occasion de partager un moment tourné vers la prévention et l'échange.

CARTON PLEIN POUR L'USTTT



Dimanche dernier, les 4 équipes du tennis de table sont rentrées victorieuses. La départementale 4 s'est imposée 11 à 3 face à Perpignan. La départementale 3 a remporté une belle victoire face à Perpignan sur le même score de 11 à 3 et reste invaincue en 2024. La départementale 1 a gagné 13 à 1 face à Argelès. L'équipe de régionale s'est imposée également 9 à 5 contre Perpignan. Les torréillans se classent ainsi 2^{ème} de la poule.

BASKET : BILAN DE MI-SAISON



Cette année, l'Entente Salanque basket club compte 7 équipes engagées de la catégorie U7 à U17. Toutes les équipes évoluent en championnat, sauf la U7. Le travail effectué tout au long de l'année ainsi que le sérieux des éducateurs et des joueurs portent leurs fruits. Les joueurs dont beaucoup de débutants, ont énormément progressé au fil des entraînements et des matchs.

PRÉVENTION CAMBRIOLAGE

CONTRE LES CAMBRIOLAGES
VOTRE MAISON N'EST PAS UN COFFRE-FORT !

Vernissez systématiquement votre porte
Fermes vos fenêtres en cas d'absence



Suite à une recrudescence de tentatives de cambriolage, soyez vigilants. Ne laissez pas d'objets de valeur visibles à travers les fenêtres et pensez à vérifier la fermeture de vos portes et ouvertures. En cas d'absence prolongée, prévenez votre entourage et signalez votre départ à la gendarmerie. Si vous remarquez des comportements potentiellement suspects, contactez la gendarmerie de Saint Laurent de la salanque au 04.68.28.30.19.

Agenda sportif, festif, culturel

SAMEDI 16 MARS :

- > Forum de l'emploi, 9h/13h - espace Oméga, Sainte Marie la mer
- > Balade botanique, 10h - site de Juhègues

DIMANCHE 17 MARS :

- > Carnaval & Saint Patrick, dès 16h - parc du Jumelage

LUNDI 18 MARS :

- > Atelier Répare café, 9h30/12h - 14h/17h30 - salle Méditerranée

MARDI 19 MARS :

- > Lancement de l'Atlas de la Biodiversité Communale, 18h - salle des fêtes

DU 22 AU 24 MARS :

- > La plage au village - place Louis Blasi

DU 26 MARS AU 8 AVRIL :

- > Exposition "40 ans d'Arrels" - Le Cube

DIMANCHE 31 MARS :

- > Concert de Pâques, 17h30 - Chapelle de Juhègues

LUNDI 1^{er} AVRIL :

- > Aplec de Pâques, dès 10h30 - Juhègues

MARCHÉ :

vendredi matin,
place des souvenirs d'enfance

MESSES

Samedi 16 mars : 17h à St Laurent.
Dimanche 17 mars : 9h30 à Le Barcarès ; 11h à Torréilles. Mardi 19 mars : 18h à St Laurent. Mercredi 20 mars : 17h à Le Barcarès. Jeudi 21 mars : 17h à Clairà.

MÉTÉO



RESTOS DU COEUR

Jusqu'au 20 novembre 2024, les distributions des Restos du coeurs se feront tous les 15 jours au centre de Saint Laurent de la Salanque, 1 avenue Maréchal de Lattre de Tassigny.



TRIBUNE LIBRE

Cf n°1504. Tri du verre valorisable. Une excellente initiative innovante, en faveur d'une démarche écocitoyenne a vu le jour à Saint-Laurent de la Salanque (L'indépendant 23 fév. 24). Il s'agit de l'installation de collecteurs Cliink pour recueillir le verre, comportant des boîtiers connectés, récompensant les usagers pour leur geste par l'attribution de points convertibles en dons ou bons d'achats, utilisables dans le commerce local. Le recyclage du verre devient donc rémunérateur. Il s'agit d'une mesure incitant les citoyens à un geste de développement durable, bonne pour l'économie locale, bonne pour l'usager et bien sûr pour la nature. A quand ce dispositif à Torréilles ? C. MAMONTOFF, conseillère municipale de l'opposition.

TORREILLES INFO
www.torreilles.fr

Réalisation et impression : Mairie de Torréilles, commission "Communication" composée d'Emma SABATE, Damien CLET, Héloïse MONREAL, Aurélie SARTELET. Directeur de la Publication : Marc MEDINA, Maire.